

# CASAMANCE

Collections Printemps / Été 2017  
*Spring / Summer 2017 collections*



## Casamance dévoile les nouveaux thèmes de son lancement Printemps / Été 2017

En 2017, le lancement **Casamance**, se divise en deux univers, où un exotisme végétalisé côtoie l'esthétisme contemporain. Et les teintes chaudes, colorées du premier dispersent avec joie les camaïeux de beige et de gris bleutés du second. Laissez-nous vous les présenter...

### Premier univers

La nature exotique se révèle et exalte nos sens, dans un métissage de tonalités intenses et épicées. Empreinte végétale, sublimation du lin, impression digitale sur satin de coton, effet de broderie mate et brillante, velours bicolore au relief prononcé...

Cet univers puise dans le savoir-faire de la marque-mère, et le restitue, en un florilège verdoyant : teintes kaki, vert de gris, vert mousse et vert bouteille sont autant d'allégeances aux essences forestières. Mais aussi, des associations novatrices de bleu nuit et de marsala, des notes de safran, d'orange, de terre de sienne et de bordeaux signent ce nouveau territoire coloriel... un territoire presque olfactif.

*Collections tissus : Kebaya, Paradisaca, Projection Privée, Sultanat / Collection papier peint : Sankara*

### Second univers

Par ses jeux de lumières à travers la matière, ses somptueux effets de textures, ses touchers soyeux et fascinants, le raffinement contemporain s'instaure, avec la légitimité et la retenue qui lui siéent. Étoffes soyeuses, voiles innovants, motifs graphiques à l'épure minimaliste, teintes nacrées sublimées de laminations complètent un tableau délicatement moderne.

Un camaïeu de teintes neutres – des beiges, des blancs, des gris perlés ou bleutés – suggère luxe et sobriété. Elle est rehaussée de l'éclat de films laminés et sublimée par l'intensité d'un bleu nuit, d'un bordeaux ou d'un orange cuivré. Une distinction et une élégance à la française signées Casamance.

*Collections tissus : Mythique, Studio 2, Dédicace, Albion / Collection papier peint : Synopsis*

---

## Casamance unveils the new themes for its 2017 Spring / Summer launch

In 2017, the **Casamance** launch is divided into two worlds, where a botanical exoticism rub shoulders with modern aesthetics. And the warm, coloured hues of the first joyfully disperse the chiaroscuros of beige and blue greys of the second. Allow us present them to you.

### First world

Exotic nature unveils itself and exalts our senses, in a melting pot of intense, spicy tones. Plant prints, enhanced linen, digital printing on cotton satin, matt and glossy embroidery effect, two-tone velvets with a marked relief...

This world draws from the know-how of the Parent brand, and reinterprets it in a verdant anthology: kaki shades, verdigris, moss green and bottle green all pledging allegiance to forest essences. But there are also new colours to play with, from midnight blue and Marsala, notes of saffron, orange, Burnt Sienna and Bordeaux, here is a new land of colours, a land whose scent you can almost inhale.

*Fabric collections: Kebaya, Paradisaca, Projection Privée, Sultanat / Wallpaper collection: Sankara*

### Second world

Through its play on light through the fabric, its sumptuous textured effects, its silky, fascinating feel, a tasteful, restrained contemporary refinement takes its rightful place. Silky fabrics, innovative voiles, refined minimalist patterns and iridescent shades enhanced by laminations, complete the delicately modern picture.

A chiaroscuro in neutral hues - beiges, whites, pearl or blue greys - suggests luxury and sobriety. It is lifted with glossy laminated foils and magnified by the intensity of midnight blue, Bordeaux and copper orange. Refinement and elegance 'à la française' designed by Casamance.

*Fabric collections: Mythique, Studio 2, Dédicace, Albion / Wallpaper collection: Synopsis*